
 

 

日時：平成２４年９月７日（金）14:00～16:30 

場所：須崎市総合保健福祉センター 

 

１ 議事等 

（１）全体スケジュール等について 

  ・H24年度のスケジュールを説明 

 

 （２）地域アクションプランについて  

１）第１期高幡地域アクションプランの取り組みの総括について 

・第１期アクションプランの総括について各分野別に説明 

 

２）第２期高幡地域アクションプランの進捗状況等について 

・第２期アクションプランの進捗状況等について各分野別に説明 

 

   ３）修正・追加等の案件について 

・四万十町の地域経済活性化の核となる宿泊事業への取組（追加） 

・循環型社会の構築を促進するための森林資材の有効活用（修正）について説明 

追加・修正項目が了承された。 

 

 （３）産業成長戦略について     

 １）地域観光の推進について説明 

   ２）中山間対策の抜本強化について説明 

３）県民参画・官民協働のさらなる促進に向けた取り組みについて説明 

４）第２期計画で今後挑戦する新たなテーマ（案）について説明 

 

【意見交換】 

＜全体スケジュール等について＞ 

・特になし 

 

＜地域アクションプランについて＞ 

 

・四万十町のホビー館、かっぱ館は非常に集客が多いが、道の整備が非常に遅れている。

危険な場所もあり、安全に観光できるような対応は。 

 →特に狭隘な部分については、バイパスを計画している。用地交渉等があり、はっき 

りとは言えないが、Ｈ２７年のＧＷの完成で計画している。 

 

・四万十町では、ホビー館、かっぱ館への集客が多く、民宿等は増加しているが、一定

の団体客の宿泊場所が松葉川温泉しかないため、町内でも滞在型のホテルが欲しいと

いう声が多い。町としても積極的に協力しながら進めていきたいが、具体的な調査等

十分でないところがあるので、事業主体と十分協議しながら進めていきたいので、県

の支援もお願いしたい。 

 

 

Ｈ24年度 第１回 高幡地域アクションプランフォローアップ会議の概要 



＜成長戦略について＞ 

 

・地域観光の推進について、観光コンベンション協会が県内７ブロックから素材を集め 

て商品をつくりエージェントにセールスに行くというのは、誰がセールスに行くの 

か。 

  →育成塾に参加された方に手を挙げてもらい、そのメンバーで実行委員会をつくり、

研修の中でできた周遊プランに今後、受入体制、時間設定、料金設定など具体に

詰めてからセールスに行く。 

 

・観光コンベンション協会で素材集を集めた冊子がある。エージェントは、単発の料金 

を組み合わせて交通費を含んだ商品にして商品の単価を判断すると思う。単発の料金 

も組み込んだ方がいい冊子になるのではないか。 

  →コンベンション協会に伝える。 

 

 

 

●お問い合わせ先 

高知県産業振興推進部計画推進課（地域担当） 

  電 話 ０８８－８２３－９３３４ 

  ＦＡＸ ０８８－８２３－９２５５ 

  メール 120801@ken.pref.kochi.lg.jp 


